

# KYLE NEL

CEO and Co-Founder, Uncommon Partners

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Kyle Nel adalah CEO dan salah satu pendiri Uncommon Partners, sebuah perusahaan transformasi. Dia adalah co-penulis *Leading Transformation*, judul *Harvard Business Review Press* yang keluar di Ocotber 2018. Kegemarannya untuk mengubah perilaku manusia mendorongnya untuk menciptakan pendekatan transformasi perilaku multidisiplin, yang menggunakan alat-alat seperti naratif dan ilmu saraf terapan untuk membantu organisasi keluar dari incrementalism.

Kyle juga mendirikan dan sebelumnya menjabat sebagai Direktur Eksekutif untuk Lowe's Innovation Labs (LIL), pusat inovasi yang mengganggu bagi perusahaan perbaikan rumah Fortune 40. Dia menciptakan dan memimpin tim yang bertanggung jawab untuk mengarahkan visi, strategi, dan pertumbuhan inovasi perusahaan.

Di bawah kepemimpinannya, Lowe's Innovation Labs membangun platform pembuatan konten 3D dan manajemen aset milik; toko augmented reality dan virtual; klinik keterampilan DIY realitas virtual; robot layanan ritel otonom pertama; eksotis robot lunak untuk memberikan bantuan lift bagi karyawan toko; dan layanan pemindaian dan pencetakan 3D di ritel - dan di luar angkasa, di mana objek yang diproduksi secara komersial pertama di planet ini adalah kunci pas Lowe yang dimodifikasi untuk astronot. Dia juga membangun laboratorium teknologi dan inkubator yang mengganggu di Bangalore, India.

Kyle duduk di dewan perusahaan teknologi baru, adalah anggota fakultas di Singularity University dan mantan anggota Dewan Inovasi Yayasan XPRIZE. Ia diakui pada daftar Usia Iklan 2015 "40 di bawah 40", dan menerima penghargaan "People Shaping Retail's Future" 2016 dari National Retail Federation. Dia juga anggota pendiri Dewan Penasihat Teknologi Asosiasi Industri Ritel (R).

Dia sebelumnya memegang posisi dalam riset pasar dengan Lowe's dan Walmart Global Insights Group. Dia memegang gelar MBA dari AC Nielsen Center untuk Riset Pemasaran di University of Wisconsin dan gelar Sarjana Manajemen Bisnis dari Universitas Brigham Young-Idaho.

## Topics

- Leadership
- Management
- Motivation
- Strategy